

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE BIENVENUE À LA FERME - DRÔME

### Nouvelle équipe à la tête du réseau Bienvenue à la ferme Drôme

Mardi 1<sup>er</sup> avril, adhérents, partenaires, animatrices et membres du conseil d'administration se sont réunis pour l'assemblée générale de Bienvenue à la ferme Drôme. L'occasion de se retrouver pour faire le bilan sur l'année écoulée.

En 2024, Bienvenue à la ferme Drôme comptait **84 adhérents** et a participé à plusieurs manifestations, comme le pique-nique organisé à Valence (marché de producteurs et animations sur le champ de mars) ou le Salon international de l'agriculture à Paris. Le réseau a aussi proposé une **vingtaine de marchés à la ferme** chez les adhérents et réalisé plus de **430 coffrets de produits locaux** à destination des comités d'entreprise. Du côté de la promotion de la marque, le guide départemental a été tiré à **8000 exemplaires**, l'accent a été mis sur le web et une dizaine d'adhérents ont fait appel à un accompagnement spécifique en communication.

Pour cette nouvelle année, la volonté est de poursuivre sur cette dynamique et de **renforcer les actions menées par le réseau** : participation au salon du Tourisme et des Loisirs les 12 et 13 avril à Valence (nouveau, action conjointe avec Bienvenue à la ferme – Ardèche), développement de l'activité de vente de coffrets auprès des comités d'entreprise, organisation de journées thématiques entre adhérents autour de visites ... La brochure Bienvenue à la ferme dans la Drôme 2025 est d'ores et déjà disponible, à retrouver sur le site <https://www.bienvenue-a-la-ferme.com/drome/>, auprès de la Chambre d'agriculture ou chez les producteurs.

En fin d'assemblée, Hervé Roux, président sortant, a été chaleureusement remercié pour son investissement au cours des six dernières années, et a évoqué avec émotions « *le plaisir de partager et ce lien privilégié avec les consommateurs, qui sont l'essence même de Bienvenue à la ferme* ».



Acteurs réunis lors de l'assemblée générale de Bienvenue à la ferme - Drôme, à la MFR de Divajeu.

A l'issue de l'assemblée générale, les membres du conseil d'administration se sont réunis pour élire le nouveau bureau. Corine Lafrogne, nouvellement élue à la Chambre d'agriculture, apicultrice à Bourg-de-Péage et adhérente du réseau Bienvenue à la ferme depuis 2024, succède à Hervé Roux, à la présidence du réseau.

## Nouveau bureau de Bienvenue à la ferme - Drôme :

- **Corine LAFROGNE** (Aromabeille, à Bourg-de-Péage et élue à la CA26) : présidente
- **Céline BRES** (GAEC de Brette vieille, à Brette) : 1<sup>ère</sup> vice-présidente
- **Cathy DOREY** (La chèvre à Dorey, à St Bardoux) : 2<sup>ème</sup> vice-présidente
- **Joël MORIN** (Ferme de Pommerol, à Pommerol) : 3<sup>ème</sup> vice-président
- **Angelina MROZ** (Ferme MROZ, à la Motte-Chalancon) : trésorière
- **Alain AUBANEL** (Distillerie des quatre vallées, à Chamaloc) : secrétaire



*Membres du bureau de Bienvenue à la ferme - Drôme*

Merci aux partenaires qui ont fait le déplacement pour assister à l'assemblée générale, le Crédit Agricole, Mutualia, Gîtes de France, le CIVAM de la Drôme et Bienvenue à la ferme Ardèche. Merci également au président et à la directrice du Club Drômois de l'Alimentation pour leur participation et à la MFR de Divajeu pour l'accueil dans leurs locaux.

### Contact

Lucie LEFRANC – Chargée de communication  
[lucie.lefranc@drome.chambagri.fr](mailto:lucie.lefranc@drome.chambagri.fr) / 07 85 30 53 28

[www.drome.chambre-agriculture.fr](http://www.drome.chambre-agriculture.fr)